

La chorale de Quéant a chanté avec l'harmonie de Maroeuil

jeudi 29.03.2012, 05:04 - La Voix du Nord



Choristes et harmonie étaient unis pour un beau concert de ballades irlandaises et écossaises.

| QUÉANT |

Samedi, à l'église de Quéant agréablement illuminée pour la circonstance, un concert a été donné par les choristes de Quéant,

association présidée par Benoît Quéant, sous la houlette de Sylvain Patryas, chef de chœur et par l'harmonie de Maroeuil, présidée par Stéphane Molin, sous la direction de Didier Decoster. Les choristes ont ouvert le spectacle par sept chants qui ont ému l'assistance, puis l'harmonie de Maroeuil a fait voyager les esprits en interprétant en solo les morceaux suivants : Lord of the Dance, Lord Tullamore, Spirit of the Celts, Ardross Castle et Alladale. À l'unisson, choristes et musiciens ont interprété Amazing Grace et O Danny Boy, ce fut un moment inoubliable et magique. Les cent quarante personnes présentes dans l'église ont vibré au son de toutes ces ballades. •

 Partager : S'abonner :